



De l'école au collège à vélo

publié le 22/05/2015

le collège accueillera les élèves des écoles Jean Zay, Émile Zola et Agrippa d'Aubigné le jeudi 28 mai pour l'action "De l'école au collège à vélo".

Cette action a pour but de permettre aux élèves de connaître le chemin de leur futur collège en vélo et d'adopter les comportements responsables face à la circulation.

Un parcours de maniabilité aura lieu sur la moitié du plateau extérieur du gymnase, un quiz aura lieu en salle multimédia, un atelier de cyclotechnie (comprend le fonctionnement du vélo et savoir le réparer) aura lieu dans 2 salles attenantes et un atelier "apprendre à porter secours" aura lieu en salle de techno 3.

Les élèves de l'ULIS participeront à cette action le jeudi matin.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.